

Un nouveau centre de santé au travail pour le BTP

« Ce bâtiment est la première pierre de ce que nous avons à édifier dans le futur », déclare Paul Duphil, secrétaire général de l'Organisme professionnel de prévention du BTP (OPPBP).

Vendredi, le service interentreprises de santé au travail du bâtiment et des travaux publics (SIST-BTP) et l'OPPBP, ont inauguré le nouveau centre de santé au travail du secteur du BTP. Une initiative locale qui « permet aux deux structures de communiquer plus facilement », explique Patrick Jeanroy, président du SIST-BTP de Besançon. Jusqu'ici, les salariés travaillaient dans des locaux différents. « Ce n'est pas évident de travailler ensemble quand on est à distance », confie Paul Duphil. Désormais, leurs bureaux sont dans le même bâtiment, sur un seul et même étage. « Il y a une volonté de voir plus loin, de préparer l'avenir. Il y a des liens à créer entre santé publique et santé au travail », explique Patrick Jeanroy.

L'espace collaboratif doit permet-



Paul Duphil (à gauche) et Patrick Jeanroy (à droite), ont retracé l'histoire du bâtiment avant de présenter le nouvel espace à la soixantaine de personnes présentes. Photo Arnaud CASTAGNÉ

tre le renforcement et le développement d'actions d'informations et de conseils pour les entreprises du BTP. « Le bâtiment est porteur de

symboles : il donne le moyen aux salariés d'être plus performants et d'avoir foi en l'avenir et notre capacité à continuer notre activité. C'est

aussi la matérialisation d'une coopération qui existe depuis plusieurs années entre le SIST-BTP et l'OPPBP », poursuit Paul Duphil.

Initié par le SIST-BTP de Besançon, il s'agit du premier espace collaboratif partagé de France en santé/prévention pour le bâtiment et travaux publics. « Il y a une nécessité de changer de paradigme de la santé au travail, pour aller beaucoup vers du "donner envie" », décrit Patrick Jeanroy. Il poursuit : « il faut plus de synergie entre les services. »

« Un projet intergénérationnel »

L'espace qui s'étend sur tout un étage, a été construit au-dessus des locaux de la médecine du travail du BTP de Besançon. « À la livraison du bâtiment en 1976, ils avaient anticipé un agrandissement futur. La structure a été conçue pour supporter un étage de plus », se remémore Patrick Jeanroy. Quarante ans plus tard, le 28 octobre 2016, le projet du fameux étage supplémentaire est lancé. « C'est un projet intergénérationnel », résume le président de SIST-BTP.

Justine LAMARD